

La Fundación Sancho el Sabio abre un certamen de investigación de la cultura vasca

La Fundación Sancho el Sabio de la Caja Vital ha abierto la convocatoria para la novena edición del Certamen de Investigación sobre Euskal Herria. Se trata de un concurso dirigido a estudiantes universitarios, que busca el fomento de la investigación sobre temas vascos y el uso de los fondos de la Fundación.

Este certamen, que se viene celebrando de manera ininterrumpida desde 1998, está dirigido a estudiantes de primer o segundo ciclo de cualquiera de las universidades vascas, que podrán presentar cualquier trabajo de investigación -original e inédito- que verse sobre algún tema relacionado con la cultura, la ciencia, la historia, la geografía, la lengua, la literatura o el arte vascos. Se podrán redactar en castellano, euskera o francés.

Además de impulsar la investigación entre los universitarios, pretende fomentar el uso de los fondos documentales o bibliográficos de la Fundación Sancho el Sabio. Por este motivo, para poder concurrir al concurso será requisito imprescindible haberlos consultado. Además, todos los trabajos habrán de estar avalados por un profesor del centro donde el autor curse sus estudios.

600 euros de premio

Los trabajos deberán entregarse en la sede de la Fundación antes del próximo 31 de julio, pero el fallo del jurado no se dará a conocer hasta octubre. Los ganadores recibirán dos premios de 600 euros cada uno.

La Fundación Sancho el Sabio es uno de los centros de documentación más importantes del mundo. No en vano, su biblioteca atesora desde 1964 un importante fondo que conserva la memoria bibliográfica y documental del pueblo vasco y su cultura a través de su historia y de su pluralidad ideológica. Este centro, de incalculable riqueza patrimonial, se ha convertido por tanto en un referente obligado para la investigación sobre la cultura vasca.